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Aos quatorze do mês de março do ano de dois mil e dezoito, com a presença do Sr. Aldo Zonzini Filho, 

presidente do Conselho Gestor, Sr. Agenor Oliveira Carvalho conselheiro representante do Poder Executivo, o 

Sr. Fernando Alves de Christo e a Sra. Helen Rose dos Santos ambos conselheiros titulares e representantes da 

Sociedade Civil, indicados pelo Conselho Deliberativo, e o Sr. Antônio Carlos Oliveira da Silva, secretário 

executivo do Fundo Municipal de Cultura. Com a verificação do quórum necessário, reuniu-se o Conselho Gestor 

do Fundo Municipal da Fundação Cultural Cassiano Ricardo, localizado em sua sede, sito à Av. Olívo Gomes, nº 

100, Santana, São José dos Campos (SP) para deliberar conforme a pauta: 1) Ata CG nº 03 – Reunião Ordinária 

realizada em 22/02/2018; 2) Análise da prestação de contas parcial do projeto: Urbanos; 3) Assuntos Gerais. 

O Sr. Antonio inicia a reunião, informando que o Sr. Aldo teve um contratempo, mas autorizou que a reunião 

iniciasse, pois estava a caminho e pergunta se todos os conselheiros estão de acordo. Após afirmativa dos 

conselheiros, passa ao próximo item da pauta, colocando para aprovação da Ata CG nº 03 da reunião realizada 

em 22/02/2018, onde, após leitura foi realizada a votação, sendo aprovada por unanimidade pelos 

conselheiros. Após, o Sr. Antonio apresenta o próximo item da pauta, qual seja, análise de prestação de 

contas parcial do Projeto Urbanos, Sr. Antonio apresenta um resumo do projeto; Sr. Fernando Alves pergunta 

se o Sr. Luciano participa do projeto ou se é só uma pessoa contratada, Sr. Antonio responde que só contratado, 

e que os Editais são 80% de São Jose dos Campos e 20% pode ser externa. Sr. Agenor pergunta se esses 

contratados dão palestras, cursos e workshops e se no projeto eles não especificam quem serão os profissionais 

contratados. Sr. Antonio responde que não. Sr. Antonio apresenta as atividades que foram realizadas nesta fase 

do projeto que é correspondente a 50% do tempo do projeto, resultando em duas apresentações, inúmeros 

ensaios e reuniões, 2 espetáculos circenses no Flavio Carneiro com público previsto de 200 e 490 alcançados. Sr. 

Antonio pergunta a todos presentes se tem alguma dúvida, ao que respondem que não, põe a prestação de 

contas parcial do projeto para votação, sendo aprovada por unanimidade. Sr. Agenor pede para Sr. Antonio 

falar da previsão de conclusão. Sr. Antonio responde nove meses. Sr. Agenor pergunta se tem o número de 

projetos que faltam concluir deste edital. O Sr. Agenor conclui, após resposta do Sr. Antonio que dos sete 

projetos aprovados no edital, dois estão encerrados dois em andamento e três em fase de relatório. Sr. 

Fernando pergunta se o Projeto Elogio ao Frágil tem mais alguma apresentação, Sr. Antonio responde que sim, 

dia 16 e outra dia 17. Sr. Aldo chega à reunião e pede desculpas pelo atraso. Sr. Antonio passa para o próximo 

item da pauta, Projeto Ivan. Sr. Antonio inicia falando que o Projeto Ivan em termos de execução foi muito 

bem, tendo problemas na prestação de contas contábil em entrega de notas fiscais, mais que na execução o 

Projeto funcionou tudo bem, sendo uma produção de curta metragem baseado na obra literária a 

Metamorfose, de Franz Kafka, que faz parte do núcleo de áudio-visual de São Francisco Xavier. Foram mil dvds 

curta metragem de 12 minutos e foram entregues 500 dvds, nas seguintes instituições; Amâncio Cobra, 

biblioteca solidaria, casa de cultura Flavio Craveiro. Informa que foram cumpridas todas apresentações, acima 

do público previsto e foi cumprido as atividades formais do projeto, sendo que o atraso foi devido a prestação 

de contas e problemas internos do projeto. Sr. Antonio pergunta se os conselheiros teriam alguma dúvida, 

todos responderam que não. Sr. Antonio põe a prestação de contas final do projeto em votação, sendo 

aprovado por unanimidade. Então, o Secretário passa para o último item da pauta: Assuntos Gerais, Sr. 

Antonio pergunta se tem alguma pergunta para assuntos gerais, Sr. Fernando questiona se em relação a data da 

reunião ter sido mantida, uma vez que informou que não poderia comparecer na data não ter desmarcado a 

reunião. Sr. Aldo pergunta o porquê foi alterado o horário da reunião. Sr. Antonio responde ao Aldo por ser uma 

reunião mais curta e responde ao conselheiro Fernando, que é de praxe entrar em contato com os membros do 

Conselho Gestor para verificar a possibilidade e, uma vez que se alcançou o quórum, define-se a data da 

reunião, que somente a falta do presidente, no caso o Sr. Aldo, impede a realização da reunião. Sr. Fernando 
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questiona se em caso do Sr. Aldo não estiver presente está no regulamento, Sr. Antonio responde que está no 

regulamento que a reunião só acontece com a presença do presidente. Sr. Aldo explica que teve um 

compromisso por isso o atraso. Sr. Antonio então pergunta se os conselheiros entenderem que só será feito a 

reunião no caso de todos os membros estiverem presentes, Sr. Aldo questiona por ser um quórum pequeno que 

deveria estar completo. O Secretário questiona se há mais algum assunto a ser tratado. Nada mais havendo a 

tratar, o Secretário encerrou a reunião agradecendo a presença de todos. Eu, Antonio Carlos Oliveira da Silva, 

secretariei a reunião e redigi a presente Ata. 

 

 

________________________________________ 

Antonio Carlos Oliveira da Silva   

Secretário Executivo do Fundo Municipal de Cultura 

 

 

________________________________________ 

Aldo Zonzini Filho   

Presidente do Conselho Gestor 

 

Ata aprovada em reunião extraordinária do Conselho Gestor do dia 12 de abril de 2018 


